

Benedictio Dei omnipotentis, Patris et Filii et Spiritus Sancti descendat super vos et maneat semper.

Au moment où il parle de la France et de ce qu'il fait pour elle, le Pape s'émeut visiblement, et à ces paroles : « Ma première prière, etc. » ses yeux se remplissent de larmes. « Je m'arrête, » dit-il, et il prononce avec émotion les paroles de la bénédiction apostolique.

Cette vision, car ce fut vraiment une vision du Père commun des fidèles dans sa plus compatissante tendresse, les élèves du séminaire français ne l'oublieront jamais.

Puissent les bénédictions qu'ils ont reçues faire porter des fruits plus abondants encore à une œuvre déjà si méritante. Puissent les larmes du Pape bénissant la France se changer un jour en larmes de joie.

X.

LE MONDE RELIGIEUX

ROME. — A la mémoire de feu M. Captier. — L'ancien Supérieur Général de Saint-Sulpice, décédé le 12 septembre dernier, dans sa retraite de Rocca-di-Papa, à l'âge de 75 ans, était né à Tarare. Il était le frère du P. Captier, dominicain, directeur du Collège d'Arcueil, fusillé comme otage pendant la Commune.

Après avoir fait son noviciat à Issy, Monsieur Captier fut nommé professeur au grand séminaire de